

CAT-CORONAVIRUS PANDEMIA

Empresas de Mercabarna donan 59.000 kilos de productos al Banco de Alimentos

REDACCIÓN

07/04/2020 14:12

Barcelona, 7 abr (EFE).- Empresas de Mercabarna han donado, desde el inicio del confinamiento hasta el 3 de abril, 59.000 kilos de frutas y verduras al Banco de los Alimentos, que han sido entregados a más de 35.000 personas en situación de vulnerabilidad.

En un comunicado, Mercabarna ha explicado que la coordinación con el Banco de los Alimentos, sumada a las aportaciones de alimentos de cerca de 50 empresas mayoristas y el trabajo de los voluntarios del Banco, está haciendo posible mantener este servicio de donación de alimentos a personas vulnerables desde el primer día de la crisis.

Además, el mercado mayorista ha agradecido la labor de las 62 entidades sociales que se acercan semanalmente a Mercabarna para recoger los alimentos que luego se reparten entre los beneficiarios de este servicio.

x

Aunque se trata de una actividad esencial que puede seguir con su labor, el almacén del Banco de Alimentos de Mercabarna ha reducido los días y horas de apertura para minimizar el riesgo de contagio y garantizar el servicio.

Asimismo, Mercabarna y sus empresas siguen trabajando para garantizar el abastecimiento de alimentos a los ciudadanos. EFE

×

1011900

x